

Im August 2023

## Vorstellung neuer Präsident Ortsgruppe Aargau

Bevor ich etwas zu meiner Person sage, möchte ich vorab gerne etwas zu den Mitgliedern der OG Aargau sagen.

Als ich vor knapp drei Jahren das erste Mal mit meiner Hündin Lily bei einem Training aufgetaucht bin, wurde ich sofort herzlich aufgenommen und habe mich von der ersten Minute an sehr wohl gefühlt.

Dies hat sich bis heute nicht geändert und hat mich auch dazu bewogen, den vakanten Posten des Präsidenten anzunehmen. Mein ganz herzlicher Dank gilt dabei Heiri Amhof, der dieses Amt zuvor über Jahre ausgeführt hat, dies aber leider nun nicht mehr tun kann. Daher auch nochmals herzlichen Dank an alle Mitglieder der OG Aargau für euer Vertrauen.

Als langjähriger Rüfenacher bin ich nur durch den Brugger Berg von unserem Trainingsplatz im Brugger Schachen entfernt, über die OG Aargau habe ich aber erst wieder zufällig erfahren, obwohl ich es besser hätte wissen sollen. Meinen ersten Riesenschnauzer habe ich im Jahr 2008 bei der Zucht von Millèmeches ausgesucht, nachdem ich von dort schon einen Cairn Terrier hatte. Neben dem Training mit der Hündin hatten wir auch die Körprüfung absolviert, wegen eines mehrjährigen Aufenthaltes im Ausland kam es aber nicht zur Zucht.

Das Wesen des Hundes hatte mich aber weiterhin begeistert, sowohl in seiner Eigenschaft als Wachhund als auch als Begleithund bei unseren vielen Ausflügen. Stets souverän aber niemals aggressiv und sehr verträglich mit anderen Hunden - was will man mehr.

Mit der Rückkehr in die Schweiz, leider ohne unsere Hunde (RIP), haben wir uns natürlich wiederum um einen Riesenschnauzer bemüht, und wurden bei der Zuchtstätte fit-for-fun "akzeptiert". Vielen Dank auch an Simone Stäubli für die hervorragende Auswahl von Lily, die uns bis heute begleitet.

Neben dem Erhalt der OG Aargau wollen wir auch versuchen, neue Impulse zu setzen und wieder attraktiver zu werden, die Massnahmen hierzu sind noch abzustimmen.

Ich freue mich auf die gemeinsame Arbeit!

Gruss Lars Künzli



PS: Wie auf dem Foto zu sehen, hat es neben dem Riesenschnauzer noch einen Rauhaardackel, der ebenfalls regelmässig am Training teilnimmt :-)